

2学年だより

小平市立小平第二中学校
第2学年 学年だより
第46号
令和5年3月15日(水)

【上級生の話を聞く会】

先週水曜日に上級生の話を聞く会がありました。受験が終わった3年生の話を聞くものです。

私立高校に推薦入試で合格した人、都立高校の推薦入試で合格した人、都立高校の推薦入試には不合格だったけれど一般入試では合格した人、都立高校の一般入試で合格した人、いろいろな状況の先輩の話を聞くことができました。



修了式まで

あと

6日



伊東 弥桜

実際に受験を終えた人の話はためになるし、何より説得力があるなと思いました。今までは「3年から本気出す」とか言って2年の勉強をさぼったり、したとしても手を抜いたりしてきたけど、3年ではそれができないから自分のしたいことじゃなく、自分がしなくちゃいけないことを先にやったり、そういうところのけじめをつけていかなきゃいけないなと思いました。今日、私たちのために話をしてくれた三年生の方たちに感謝を伝えたいです。

仲 結来

とてもわかりやすくてためになるお話でした。私が特に気になったのが、勉強の仕方です。私は勉強を始めるにあたって何をすれば良いかがわからずやめてしまうのですが、すごいと思ったのが暗記ノートです。暗記ノートというとても効率の良い方法で、私も勉強していきたいと思いました。私は学校見学や文化祭などに参加したことがありません。文化祭などでその学校の雰囲気を知るのも良いことだと思いました。ゲームや漫画、スマホ、テレビなどに負けず努力して高校に行こうと思います。

瀨瀬 颯亮

僕は、三年生の話を聞くことによってわからなかったことがわかるようになりました。特に高校はいつぐらいに決めていたのか、1日の勉強時間など日々の生活の時間をどのように過ごしたらいいかを考えることができました。おかげで今日から実践してみようと思いました。三年生の勉強方法を参考にして、定期テストを受けようと思います。今日は話してくれてありがとうございました。

青山 零士

三年生の皆さま、とても大事なお話をしてくださり、ありがとうございました。今回の話を聞いて、三年生のほとんどの人は、もうちょっと早めから勉強したほうが良かったと言っていたので、僕はその反省から、受験勉強を早めからやりたいと思いました。

伊藤 翔

三年生の話を聞き、内申点の重要さやそれを補う英検、漢検の重要さも知ることができました。あと勉強もとても多くしていたので、一年生や二年生の時の勉強の重要さがわかりました。

大久保 璃真

今のうちに、漢検や英検を3級以上とっておくと内申に加点されるので、取っておきたい。勉強時間も大事だけれど、睡眠時間も大事だった。英単語を覚えておくことが大事。夏休みなどの長期休みで、1、2年生の復習をする。模試も定期的に受けて自分がどのくらいの実力なのかを確認する。

佐々木 悠乃

志望校はなるべく早く決めた方が受験勉強に集中できると思いました。推薦を受けたとしても、不合格だったら一般入試の勉強に切り替えをしなくてはいけないことを考えて推薦入試を受ける必要があると知りました。自分の行きたい高校は、自分の学力にに応じていないかもしれないけれど、高校入学後の学校生活を考えて人の意見よりも自分の意志を優先させた方が、後悔が残らないと思うので、それも考えて志望校を決めていきたい。

市川 小春

行きたい高校は、まだ見つかっていないので三年生のみなさんの教えてくれたことを頭に入れて、自分に合った高校を見つけたいと思います。自分は勉強するのが苦手で、何から覚えていけばいいのかもわからないのですが、自分の目標を決めて、目標に向かってがんばりたいと思います。今までわからなかった高校入試について今回深く知ることができた。自分に合った勉強や高校を今からでも見つけていきたいと思いました。今日はすごく勉強になった。がんばりたいです！

江島 惺悟

国立、都立、私立や受験方法(一般・推薦)を2年生が終わるまでに決めて3年生で後悔しないようにしたいと思った。また、志望校を選ぶときには自分に雰囲気、校則、部活などがあっているかも重視して選びたい。3年生になってから、勉強を始めるのが遅かった、と後悔しないよう1、2年生の復習を大切にしようと思った。内申点、当日点の両方でしっかり点数がとれるように塾と学校の両立をがんばりたい。

奥山 朔

自分が何を重視するのか、何を求めるのかによって、高校の選び方も違うことがわかった。推薦をもらえると、もし推薦で落ちてでも一般で合格する可能性があるのも、推薦があるといいなと思った。受験でたくさん勉強しなければいけないとはいえ、睡眠はたくさんとることが重要だとわかった。3年生になったら復習と今の学習の両立が必要なので、春休みなどをうまく活用できたらいいなと思った。ゲームやテレビの我慢も必要だと思った。

木口 蓮

5人の受験の話を聞き、それぞれ行きたい学校の種類が違って、入試の対策も学校によって、することが変わってくると思いました。目標が明確になっていたほうが、早めに志望校を決めることができ、勉強も早いうちからできるから、後から楽になっていくんだなと思いました。自分はこれから、とりあえず内申でとれるだけ取っておきたいので、二学期が終わるまで、ひたすらに成績を上げていこうと考えています。



竹内 真梨奈

6人の3年生の話を聞いて、みんながどこの高校に行こうなどと考えた時期が違って、人それぞれ違うんだなと思いました。もう少しで3年生になるけれど、受験で受ける高校はしっかりと自分の意思をもって決めたいなと思います。みんなの勉強時間が長くてびっくりしました。もし、自分がその立場になった時は今言われた勉強時間と同じくらいの勉強を行い、休憩の時は3年生が言っていた休憩方法を試してみたいと思いました。受験はテストと違って長期間勉強をしないとイケないと思いますが、自分の行きたい高校を合格するために長時間の勉強にくじけずにがんばりたいと思いました。

高橋 璃梨彩

私はこの授業を受けて、内申をとることが大切ということと、はやく勉強を始めると良いということを知りました。内申は検定などをとったり、テストで良い点数をとって上げることが大切だと知りました。また、反省でもう少し早くから始めていればよかったと思っている人が多かったのも、直前になって焦って勉強するのではなく、前から計画的に勉強を進めていくのが良いかなと思いました。二年生ではあまり真剣に受験について考えたり、勉強をすることはなかったけれど、今回の授業で1回受験について考えようと思いました。今回の話を3年生に活かせるようにがんばっていきたくです。

大野 陽芽

今日3年生の受験体験の話を聞いて、内申がとても大事だと思いました。私は高校でやりたいこと、がんばりたいことなどまったく思いつかないし決めていません。

なので、3年生の1学期までに自分は高校生になって何をしたいのか、しっかり自分で考えて高校を決めたいなと思いました。



熊谷 琉翔

上級生の話を聞き、今自分が高校に向けて何ができるかを考えてみようと思います。また、ほとんどが高校を見に行ったり、内申点を上げるために数検や英検などをして高校への対策をしていて自分もがんばってみようと思いました。そして休日などでは図書館や学校などで勉強対策をし、母や父などと相談して高校入学を果たしたいです。意外にもみんな睡眠時間をとっていたのがびっくりしました。このような休みが身体の負担をおさえているんだなと思いました。

藤原 友紀

3年生がどのような理由で高校を選んだのか、よく理解できた。また、受験勉強の時に心掛けると良いことは参考にしていきたい。5人の人が、内申が大切だと言っていたので、日頃の授業をしっかり真面目に受けることを意識すべきだと思う。3年生になったらがんばろうではなく、今から少しずつコツコツとやっていくことが大切だと感じた。

安藝 しおり

3年生の受験生の話を聞いて、受験がもう目の前にきていることを自覚しました。受験から目をそむけるのではなく、これからできることをしていきたいです。3年生の先輩は2年生ぐらいから高校を探していたので、私も高校で一番何がしたいのか、どういう生活をしたのかなどを考えて高校を今から探していきたいです。

伊東 彩歩

今日、先輩たちの話を聞いて日頃から勉強をしたり、課題をちゃんと提出したりすることが大事だと思いました。そして3年の2学期くらいまでには第一志望の高校を決めておけたらいいなと思いました。勉強は元々苦手だし、今後好きになることもないと思うけど、がんばっていきたいです。

富士原 正人

勉強をもっと早くから始める。一年、二年の勉強の復習。勉強をする習慣を身に付けておく。

神谷 渉太

そろそろがんばらないとなと思った。

豊崎 未侑

私は今日、三年生の受験の話聞いて、今の3年生は3学期くらいから本気で勉強して推薦入試ではダメだったけれど、一般入試では合格した人が多かったのも、もし1回不合格になってもあきらめず、勉強すれば一般入試で合格できるのがすごいと思いました。高校をしぼるときも自分の本当に行きたい高校を探して自分で一生懸命勉強しなければいけないのでがんばります。勉強が疲れてやる気がなくなってしまう時もあるけれど、3年生の言っていたとおり、受験するのは私だけではなく、今の2年生の人たちもそうなので、私もがんばりたいと思いました。

平床 大輔

三年生の体験談や勉強方法などが人それぞれ違ってとても勉強になりました。まだ2年生だしと思っていただけ、あっという間に受験になってしまうんだなと思いました。私立や都立だけでも勉強方法とかが変わってくるつもりで、高校見学に行ったり、調べたりして早く自分の行きたい高校を見つけるということも大切なかなと思いました。

藤崎 美優

まず始めに自分が想像、理想とする高校生像を思い浮かべて高校選びをしていきたいと思いました。そして、それは3年の中間テスト前にはしっかり固めようと思います。そこからオープンキャンパスもそうですが、文化祭は、その高校の校風がわかるとおっしゃっていたので、文化祭なども見て、最終的な判断をしようと思いました。そして今のうちから検定などを受けておいて、今後有利になるように年間スケジュールを大まかに立てておこうと思います。内申は全てにおいて大切だとわかったので、1学期からしっかり意識してやっていこうと思います。



そして、あさっては卒業式です。3年生はコロナ禍が始まってすぐ、世の中が混乱している最中に小学校の卒業式を迎えました。そして、その混乱のままの入学式。中学校3年間はコロナ禍で過ごし、今まで当たり前に行われていた中学校生活を満喫に送ることができませんでした。しかし、その中でも前向きにできることを精一杯行い、部活動や委員会、その他さまざまな活動でみんなのことを引っ張ってってくれたと思います。

卒業式は義務教育9年間の修了の日です。ここからは自分の足で自分の人生を歩んでいく先輩方の姿をしっかりと見て、心からのエールを送りだしてほしいと思います。

